

P-F-3 Tim Horras

Tagesordnungspunkt: 0.P-F – Wahl der Delegierten zur
Generalversammlung von FYEG

Alter: 21

Wohnort: Friedrichshafen

Ich bin Frau, Inter oder Trans und
bewerbe mich auf
die Plätze für
PDF
Frauen, Inter und
Trans (ja/nein):

Bewerbung als Delegierter zur Generalversammlung von FYEG

Liebe Freund*innen,

im August hatte ich die Möglichkeit, mir die Generalversammlung von FYEG in Istanbul (als Beobachter) anzuschauen. Hier hatte ich die Möglichkeit, politische Aktivist*innen aus ganz Europa, von Dublin bis Azerbaijan, kennenzulernen.

Die Teilnehmer*innen und die Stimmung dort haben mich schnell begeistert, denn was viele Menschen fordern, nämlich ein geeintes Europa, wird dort durch gemeinsame Resolutionen und Beschlüsse gelebt. Viele spannende inhaltliche Themen wurden hier behandelt. Zum Beispiel wurde ein gemeinsames europäisches Zugnetzwerk gefordert, um klimaschonendes Reisen billiger und besser zu machen. Diskutiert wurde auch der richtige Umgang mit Klimanotständen, da diese ein Werkzeug sein sollten, um wirksam die Folgen des Klimawandels zu bekämpfen. Er sollte nicht eine Möglichkeit für Regierungen sein, den Status Quo unter grünem Label fortzusetzen.

Auch nach der Generalversammlung hatte ich den Wunsch, mich bei FYEG einzubringen, weshalb ich seit Oktober Mitglied der Arbeitsgruppe „Social Rights“ bin. Diese erarbeitet Möglichkeiten und Maßnahmen für ein inklusiveres und gerechteres Europa, und zwar für **ALLE** in Europa, unabhängig von Herkunft, Religion oder Geschlecht!

Darum möchte ich mich als Delegierter engagieren!

Meiner Meinung nach hat die FYEG die größte Möglichkeit, wirksam etwas zu verändern – als Bindeglied der europäischen Mitgliedsorganisationen kann sie europaweite Initiativen und Aktionen für junge Menschen planen, um sie von den Werten und der Arbeit der FYEG zu überzeugen. Als Dachorganisation zeigt sie auch, wohin uns Kooperation über nationale Grenzen hinausbringen kann.

Deshalb würde ich mich freuen, wenn ihr mir das Vertrauen aussprecht, die Grüne Jugend bei der nächsten Generalversammlung zu vertreten.

Liebe Grüße,

Tim



Über mich

Geboren und aufgewachsen im Saarland

21 Jahre alt

Seit 2017 Studium der Soziologie, Politik und Ökonomie in Friedrichshafen

Grünes Engagement

Seit August 2018 Mitglied bei B90/Die Grünen und seit 2019 bei der Grünen Jugend

Seit Juli Kreistagsmitglied im Bodenseekreis

Mitglied der Arbeitsgruppe „Social Rights“ bei FYEG

Social-Media-Beauftragter für die GJ Bodensee-Oberschwaben

Sonstiges Engagement

Diversitätsbeauftragter der Zeppelin Uni

Vorstand von „queer@ZU“ (LGBTQI* - Initiative der Zeppelin Uni)

 Tim Horras

 tm_hrrs